

# SUNSHINE

河北中学校  
生徒指導部だより  
2021年  
5月21日  
No. 4

## 1・2年の学年研修が実施されました！ (5/20)

梅雨入りを思わせるような天気が続いていましたが、当日は久しぶりの晴天に恵まれて、予定どおりの研修を行うことができました。

1年生は、「みんなで団結！」～仲間との関わりを通して河北町の文化・歴史を学ぼう～というテーマのもと、自転車で町内の史跡などを巡ってきました。



2年生は、「結束」～仲間と学ぶ私たちの故郷～というテーマのもと、クラス毎に鶴岡方面や米沢方面最上方面、山形方面などに分かれて、研修を行ってきました。



### 密回避校庭の生徒総会

主婦 菅野 典子 60 (山形県河北町)

近所の中学校の生徒たちが、校庭に椅子を持って集まっているのが見えた。先生らしき人が「ご近所の皆様にはご迷惑をおかけします」とあいさつした後、生徒総会が始まった。

3密回避のために、いつもの体育館ではなく、屋外の校庭で行ったようだ。内容は聞き取れなかったが、生徒が活発に発言している様子は伝わってきた。

コロナ禍に対応しながら頑張っている生徒たちのためにも、私たちも自分にも出来る感染対策を徹底しなければいけないと思った。

## うれしい出来事でした！

前回ご紹介した、5/7(金)のグラウンドでの生徒総会について、ご近所の方が投書して下さいました。このように中学校の様子を気に掛けていただいていることに大変感謝しております。地域の方々に愛される河北中学校であり続けるために、これからも、生徒ともに日々の教育活動にがんばっていききたいと思います。